

# 伝書鳩

## 課長 挨拶



教育相談課  
課長 山下 恒

皆様こんにちは。四月一日付で教育委員会 市民スポーツ課から異動になりました、山下恒と申します。

市民スポーツ課では二年前、ひやみかちなはウオークやN A H A マラソンなどのスポーツイベントに携わってまいりました。

それ以前も、教育委員会で勤務してまいりましたが、特に平成十六年から「やる気・元気サポート室」のメンバーとして三年間、その後、平成十九年に「やる元」「青少年センター」「健全育成室」を統合した「総合青少年課」のメンバーとして二年前、

当時も、内外のやる気あふれる多くのメンバーに恵まれて、青少年の体験活動や旗頭フェスタなど、多くの方々と様々な業務に携わった経験が、今でも自分の財産となっております。

このため、改めて教育相談課配置となりましたが、自分の古巣に戻ってきたように感じている次第です。青少年指導員連絡協議会の名簿を拝見いたしますと、「やる元」「総青課」当時から現在まで活動しておられる方々も多く、大変懐かしく、また心強く思っております。

他方、今年に入り、新型コロナウイルスという、これまでにない事態への対応も生じており、皆様方にはご不自由とご不便をおかけしております。

便をおかけしております。不自由な年度スタートとなりましたが、教育相談課では、今年度もまた昨年度同様、新たなメンバーを含む、多くのやる気あふれる職員と共に、青少年問題に取り組んでまいり所存です。

皆様方の地道な活動や取り組みが、青少年の健全育成と地域に、深く感謝するとともに、コロナウイルスにご留意しつつ、今後とも、変わらぬお力添えを賜りますようよろしくお願い申し上げます。

「人は、人によりて人と成る」これから、多くの方々と関わりを持つことになり、一つ一つの出会いを大切にしながら、児童生徒の健全育成に向けて、教育行政と教育現場の繋ぎ役として頑張っていきたいと思います。

## 新任 挨拶



教育相談課  
指導主事 友利 勉

ハイサイ！今年度より教育相談課に配属になりました友利勉と申します。前年度までは、教育現場で主に教務主任・生徒指導主任を務めておりました。各中学校区の青少年指導員の皆様には夜間街頭指導等、日頃から児童生徒の健全育成にご協力いただき感謝しております。

「人は、人によりて人と成る」これから、多くの方々と関わりを持つことになり、一つ一つの出会いを大切にしながら、児童生徒の健全育成に向けて、教育行政と教育現場の繋ぎ役として頑張っていきたいと思います。

## 新任 挨拶



特別研究員 島袋 千賀

ハイサイ、四月に教育相談課に異動で参りました備瀬と申します。日頃より、子ども達の健全育成にご尽力を頂いております皆様には、心より感謝を申し上げます。ありがとうございます。

## 新任 挨拶



特別研究員 本村 良太

ハイサイ。今年度から星学級の担任をすることになりました本村良太と申します。さら星学級の担任として「子ども達の自立・自律」への手助けができるよう支援員の皆さんと協力して頑張っていきたいと思っております。

## 学習支援室「ていんぼう」紹介

学習支援室「ていんぼう」では、不登校・登校しぶりのある児童生徒、過卒生へ学習支援を行い、社会的適応を促しています。支援は、日中に行う通常支援をはじめ、夏休み期間の支援、高校入試直前に行う夜間支援があります。今年度は、男性二名女性一名の三名で支援を行います。児童生徒のできることから支援を始め、少しずつ自信をつけて学習に励んでいけるように支援してまいります。一年間よろしくお願ひ致します。

## 「がいとう Polaris」専任指導員の紹介

全体調整  
中村 広輝

真和志南地区  
加藤 洋平

石田中・寄宮中  
古蔵中・仲井真中

真和志北地区  
上地 綾希

安岡中・真和志中  
松島中・松城中

本庁地区  
松田 務

那覇中・上山中  
神原中

首里地区  
豊里 峻矢

首里中・城北中  
石嶺中

## 新任 挨拶



小禄地区担当 名嘉眞 アイリ  
初めまして。4月から街頭チームに加わりました名嘉眞アイリ(なかま あいり)と申します。以前は、児童デイサービスで児童指導員をしていました。子ども達の心に優しく寄り添えるよう努めてまいります。宜しくお願い致します。

## がいとう Polaris の取り組みについて

がいとうPolarisでは、那覇市立小中学校から捜索依頼を受け、所在や安否確認が必要な児童生徒の保護活動を行っています。

(例) 家出、学校抜け出し、登校していない等  
学校と連携しながら児童生徒の安心安全の確保を目的とし、事件事故の未然防止に努め、最優先に巡回活動を行っています。

## 保護活動を行った児童生徒の数

対象人数	H30年度	R元年度	前年比
小学生合計	20	12	-8
中学生合計	46	31	-15
合計	66	43	-23

## 卒業式の報告記事

昨年度那覇市内中学校卒業式は、新型コロナウイルスの影響で各学校卒業式の規模を縮小し式典が行われましたが、我々ががいとうPolarisは、当初の予定通り那覇市内の各中学校や学校周辺、商業施設等を中心に巡回を行いました。巡回中、特に大きな問題行動等は見受けられず、ほとんどの学校で落ち着いた雰囲気の中、無事に卒業式を終える事ができました。ただ1校のみ、式典中に式典に出席していない3年生2名が運動場に刺繍ランを着用しロケットト火花やメリケン粉、拡声器などを持って入り込み、式典が一時中断する事案がありました。学校職員と青少年指導員の皆さんと警察で対応していただき、式典もすぐ再開されたとのことでした。青少年指導員の皆様には、事前の情報交換から卒業式当日の巡回までの取り組みに感謝致します。大変お疲れ様でした。

## お知らせ

次回の青少年指導員連絡会・研修会は令和2年7月14日(火)午後7時30分～真和志庁舎3階 会議室で行います。当日は青少年指導員連絡協議会総会(受付18:30～開始19:00～)もごいますので、ご承知おきください。尚、駐車場は限られていますので、できる限り公共交通機関をご利用くださいますようご協力お願い致します。



4～7月の行事予定	
5月3日(金)～5日(日)	※那覇ハーリー特別街頭指導 中止
6月5日(金)	那覇地区中学校夏季総合体育大会特別街頭指導
7月14日(火)	令和2年度 第2回 那覇市青少年指導員連絡会・研修会 青少年指導員連絡協議会総会・情報交換会
7月17日(金)	「青少年の深夜はいかい防止」・「未成年者飲酒防止」 県民一斉行動